

Montevideo, 10 de agosto de 2020

Cr. Jaime Borgiani Director Nacional de Aduanas Uruguay

En nombre de AUDESE y CLADEC, la Conferencia de Compañías Express (courier) para América Latina y el Caribe, sirva la presente para expresar nuestro agradecimiento a usted y a todos los representantes de la Dirección Nacional de Aduanas por la dedicación a su función critica durante la pandemia del COVID-19. Consideramos importantísimo que aduanas, así como las demás agencias fronterizas hayan continuado trabajando bajo condiciones difíciles y riesgosas asegurando que el flujo de importaciones y exportaciones pudiera seguir con mínimas interrupciones.

Nuestra asociación representa a las siguientes empresas: DHL, FedEx, Netbox, Ocasa y UPS y CLADEC está conformada por 16 asociaciones nacionales que representan el sector de servicios de transporte expreso de América Latina y el Caribe, quienes junto con las empresas más representativas del sector - DHL, FedEx y UPS - brindan servicios en cada uno de los países de la región, así como al resto del mundo.

Alrededor del mundo las empresas courier (express) han sido consideradas esenciales en la batalla contra el virus. El transporte de medicinas, equipos médicos, sus repuestos y muchos otros artículos críticos ha sido factor clave en esa batalla ayudando a asegurar el éxito de las cuarentenas y los programas de socorro gubernamentales. Esto hubiese sido imposible sin ustedes.

Los servicios indispensables de las aduanas también han contribuido a la continuación exitosa de la vida económica de los países, minimizando así el impacto negativo del virus a nuestros co-ciudadanos.

Pueden seguir contando con nuestro apoyo y cooperación en este esfuerzo y reto histórico que enfrentamos todos los uruguayos.

Atentamente,

Por AUDESE

Lic. Macarena Caldeyro

Presidente

Marcelo Ottonello

Secretario